## Virtueller Rundgang als neue Attraktion

Schloss Zell an der Pram geht dank Unterstützung der Werbeagentur Hammerer neue Wege.

ZELL. Zahlreiche Gäste aus Politik, Kultur und Wirtschaft folgten der Einladung zum Osterempfang am Mittwoch, 13. April in die Gemäuer des Schlosses Zell an der Pram. Höhepunkt der Veranstaltung war die Präsentation des virtuellen Panoramarundganges.

Das Landesbildungszentrum Schloss Zell an der Pram ist seit über 30 Jahren nicht nur ein besonderes musikalisches Zentrum, sondern auch ein regionaler und kultureller Nahversorger. Zahlreiche Veranstaltungen, Ausstellungen sowie Konzerte bilden ein vielfältiges Jahresangebot.

Wer die Webseite des Schloswww.lbz.schloss-zell.at besucht, hat nun ab sofort die Möglichkeit, einen virtuellen



Gerald Karl (Dir. LMS Andorf und Leiter des Salonorchesters sINNfonietta), Christoph Bauer (Moderator), Univ. Prof. Georg Steinschaden (Präsident AUSTRIAN MASTER CLASSES), DI (FH) Stefan Griesmaier (GF Microlab), Mag. Dr. Karl Reininger (Leiter des LBZ), Dr. Christoph Jagereder (GF Hammerer) und Christian Rockenbauer (Hammerer).

Panoramarundgang zu betrachten. Alle Räumlichkeiten und Säle sowie das Restaurant mit Speisekarte können dabei ganz entspannt vom Computer oder Smartphone aus betrachtet werden.

Erstmals vorgeführt wurde diese Neuerung durch niemand geringeren als Landeshauptmann Stellvertreter Mag. Thomas Stelzer.

### **VERTRAUEN IN WERBEAGENTUR** HAMMERER UND MICROLAB

Seit Jahren ein treuer Partner des Landesbildungszentrums auch verantwortlich für die Werbeauftritte ist die Rieder Werbeagentur Hammerer GmbH. In Zusammenarbeit mit Microlab wurde der Web2print-Auftritt bestens in die Tat umgesetzt.

www.lbz-schloss-zell.at



Am Samstag, 23. April findet in Peuerbach der allseits beliebte Sommerund Pferdemarkt statt.

# Peuerbach lädt zum **Pferdemarkt**

PEUERBACH. Am Samstag, 23. April findet der traditionelle Peuerbacher Sommerund Pferdemarkt statt. Der Auftrieb und die Bewertung der Pferde beginnen um 9 Uhr am Kirchenplatz. Die Preisverleihung, bei der alle Pferde gemeinsam in einem Zug zur Prämierung erscheinen, startet um 14 Uhr. Gleich im Anschluss findet noch eine große Tombola, bei der es tolle Preise zu gewinnen gibt, statt. Lose werden ganztägig am Markt verkauft.

Beim gleichzeitig stattfindenden Sommermarkt im Stadtzentrum können unter anderem Schuhe, Bekleidung, Spielsachen sowie Haushaltsartikel erworben werden.

## Bürgerkorp Riedau wieder aktiv

RIEDAU. Der 2001 aufgelöste Bürgerkorp Riedau wurde im Zuge der Generalversammlung am Freitag, 8. April offiziell wieder errichtet. Bereits beim diesjährigen Riedauer Roßmarkt stellte das zehn Mann starke Bürgerkorp die neuen Uniformen der Bevölkerung vor. Langfristiges Ziel

ist es, die Mitgliederzahl auf 20 bis 25 Gardisten anwachsen zu lassen. Die Goldhaubengruppe Riedau unterstütze bei diesem Anlass die Neugründung und überreichte einen Scheck in Höhe von 700,- Euro an die Mitglieder. Das Geld soll für den Ankauf von weiteren Uniformen verwendet werden.



Dr. Herbert Franz Leitner (Bürgerkorp), Eva Leitner (Obfrau der Goldhaubengruppe Riedau), Mag. Klaus Peter Waldenberger MBA MPA (Obmann Bürgerkorp Riedau), Ulrike Gumpoltsberger (Goldhaubengruppe Riedau).